

Einladung

An die Mitglieder
der Fachgruppe freie Journalisten im Bezirk Mainfranken

Würzburg, 23. Dezember 2014

Liebe freischaffende Kolleginnen und Kollegen,

Beim letzten Freien-Treff in Würzburg haben wir beschlossen, uns künftig immer am ersten Montag des Quartals zu treffen, um bei einem Frühstück freier Journalisten gemütlich zu netzwerken. Die Termine im Jahresüberblick: 5. Januar, 6. April, 6. Juli und 5. Oktober. Nun steht das nächste Frühstück an. Habt Ihr Fragen zu einem bestimmten Thema – zum Beispiel mit Blick auf den VG-Wort-Meldeschluss Ende Januar? Dann mailt mir diese bitte vorab zu.

Und nun heißt es: Packt wieder einen Stapel Visitenkarten ein, bringt weitere freie Journalisten mit und kommt zum Freien-Frühstück am

Montag, 5. Januar 2015, ab 9 Uhr
Restaurant Martinz, Martinstraße 21, in Würzburg

Zwecks Tischreservierung empfiehlt sich vorab eine Anmeldung, bitte kurze Email an ich-schreibe@t-online.de bis Freitag, 2. Januar 2015.

Einige Kollegen hatten angeregt, auch einmal ein abendliches Treffen für freie Journalisten in Mainfranken anzubieten. Als wir eine solche Veranstaltung zuletzt organisiert hatten, hielt sich die Resonanz jedoch leider sehr in Grenzen. Daher meine Bitte: Wer sich lieber einmal abends treffen möchte, möge mir eine kurze Email schicken (erneut: ich-schreibe@t-online.de) – gerne inklusive Ortswunsch. Bei mehr als drei Interessenten werde ich zunächst in kleiner Runde nach einem passenden Termin suchen. Vielleicht findet sich ja dann sogar innerhalb dieser Runde ein Kollege, der abendliche Treffs in Zukunft organisieren möchte.

Kennt Ihr übrigens die Facebook-Fanseite des BJV Mainfranken? Wir würden uns über weitere Besucher und Freunde freuen! Ihr findet uns unter www.facebook.com/BjvMainfranken

Herzliche Grüße,



Fachgruppe Freie Journalisten
Michaela Schneider